

# Communiqué de presse

MRC de Montcalm



Pour diffusion immédiate

## Marc-André Avoine nommé Directeur – Développement des Territoires à la MRC de Montcalm

**Sainte-Julienne, le 20 novembre 2024** – La MRC de Montcalm a le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Marc-André Avoine au poste de directeur – développement des territoires. Apprécié pour son professionnalisme, son efficacité, son expertise et son dévouement, M. Avoine prendra officiellement ses nouvelles fonctions le 1er janvier 2025.

Membre de l'équipe de la MRC de Montcalm depuis 2017, M. Avoine s'est rapidement distingué en tant que directeur du service des transports. Sous sa gouverne, ce service a connu une transformation significative, devenant plus efficient, plus structuré et davantage reconnu dans la région. D'ailleurs, plusieurs prix d'excellence ont été remportés sous sa direction.

Avant de se joindre à la MRC, M. Avoine a amorcé sa carrière dans le domaine du développement économique et s'est poursuivi dans la gestion des transports dans la région de Québec pendant plusieurs années. Titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires et d'un certificat de 2e cycle en management public de l'ENAP, il est sans contredit muni d'un bagage académique impressionnant.

Son expérience, autant dans le secteur public que parapublic, combinée à ses compétences en gestion et à son alignement avec les valeurs de l'organisation, a fait de lui le choix tout désigné pour diriger le service de développement des territoires.



Dans son nouveau rôle, il sera responsable de la mise en œuvre de stratégies pour stimuler la croissance économique locale, soutenir l'équipe en place et positionner l'organisation comme référence sur le territoire. Relevant de la directrice générale adjointe, Stéphanie Therrien, il collaborera avec divers partenaires pour coordonner les initiatives de développement et gérer les activités et ressources du service.

*« Au nom de toute l'équipe administrative, je remercie sincèrement Marc-André d'avoir choisi de poursuivre son développement professionnel au sein de notre organisation en acceptant ce nouveau défi. Il nous a fait la preuve depuis ses premiers jours qu'il était un joueur d'équipe, doté d'une efficacité et d'une expertise qui font l'envie de plusieurs organisations. Notre souhait d'atteindre un niveau d'excellence est entre de bonnes mains avec lui, nous en sommes convaincus. » - **Me Nicolas Rousseau, directeur général***

*« La MRC de Montcalm se réjouit de compter sur un gestionnaire chevronné et une personne de confiance comme Marc-André pour mener à bien les initiatives en matière de développement des territoires. Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. » - **Patrick Massé, préfet***

**Source :**

Madame Stéphanie Therrien, B.comm. OMA  
Directrice générale adjointe  
Directrice des communications  
MRC de Montcalm / [stherrien@mrcmontcalm.com](mailto:stherrien@mrcmontcalm.com)